

# 町民の声

## コミュニティの大切さ



社会福祉協議会会長  
丁子谷雅男 さん

年明け2月頃からの「新型コロナウイルス」感染拡大によって、4月には全国に向けて緊急事態宣言が発令される事態となりました。

感染対策としては、「ソーシャル・ディスタンス（社会的距離の確保）」が有効とされ、会話の際には互いに手を伸ばしても届かない距離を保ったり、スーパールのレジ前などでは間隔を取って並んだりする光景があちこちで見られます。

確かに感染防止には、こうした距離を置く行動も必要なことですが、このような時こそ、福島町のような小さなまちに根付いている地域コミュニティが大切です。

町民一人ひとりが、地域の中で思いやりや支え合いの気持ちをもって、「心の距離の間隔」は空けることなく、この感染危機を乗り越えていければと思います。

# 議員の雑感

## 競争から協創へ



議会運営委員長  
平沼 昌平

例年になく少雪に一喜一憂された方も多かったと思います。

特に農家の方々は雪解けの早いのは助かるが、用水関係で心配でも作付け準備もしやすい事で体がうずうずして居たかもしれません。私としては、野山の雪解けが一気に進んでくれるのと同時に新型コロナウイルスが一気に消えてくれないものかと思ったりです。

東日本大震災から9年が経ち、その間毎年のように天災が我が国を襲っています。

多くの方々が亡くなり、被害に遭われたり、その方々のサポートをする人、また現状の復旧、より更に安全性を求め対応している方々の御努力には敬意を称するものです。

今は、私達が試されている時かもしれない。様々な困難に対して皆で協力して競い合う競争から、協力・協（共）働し未来を創造する「協創」へと。

## 議会の主な会議・行事予定

※変更・追加となる場合もあります。

6月8日(月)	経済福祉常任委員会所管調査 ・アワビ陸上養殖事業の進捗状況と今後の見込み ほか	午前10時～	議会議場
11日(木)	議会運営委員会 ・定例会6月会議の運営ほか	午後3時～	委員会室
15日(月)	議員勉強会	午後1時30分～	議員控室
16日(火)	総務教育常任委員会所管調査 ・デマンドバス利用料等の見直し ほか	午前10時～	議会議場
22日(月)	定例会6月会議	午前10時～	議会議場
23日(火)	定例会6月会議	午前10時～	議会議場
7月17日(金)	議会運営委員会 ・議会だより編集ほか	午後1時30分～	議員控室

# 編集後記



新型コロナウイルスが猛威を振るっており、当町での感染者は出ておりませんが、連日の厳しい報道は他人事とは思えない恐怖を感じます。

感染予防にはマスクの着用や石鹸による手洗い・うがい・アルコール消毒、そして、3密（密閉・密集・密接）を避けることが重要です。

外出自粛・各学校休校・営業自粛と感染予防の要請が続く中、多くの行事（イベント）も中止となっており、増えた方も多いと思います。この機会に子供たちを中心に、家でできるイベント？を工夫してみたいかがでしょうか。



北方領土返還要求運動シンボル「千島桜」

次回（令和2年8月1日発行）は、6月会議を中心に掲載する予定です。